
Protokoll: 

Seitens des Werkausschusses wird die Frage gestellt, wie viel Parkraum durch die Anpflanzung von 13 

Stadtbäumen im „Markenbildchenweg“ wegfalle. Es wird davon ausgegangen, dass je nach 

Möglichkeit des Ausbaus, 13 bis 15 Parkplätze wegfallen. 

 

Des Weiteren kommt aus dem Gremium die Frage nach der Baumart, die für die Realisierung des 

Projektes ausgewählt wurde. Unter Berücksichtigung verschiedener Faktoren, wie Klima- und 

Standortbedingungen, wurden die Arten „Liquidambar styraciflua (Amberbaum)“ und „Gleditsia 

triacanthos (Gleditschia oder Lederhülsenbaum)“ ausgewählt. 

 

Ausführliche Informationen zu den Baumarten sind der Niederschrift als Anhang beigefügt. 

 


